

Su ex mujer Rosa Ramírez es la presidenta y su hijo el vicepresidente

CREAN FUNDACIÓN

en memoria de Andrés Pérez

La entidad buscará también contribuir a la discusión tolerante y solidaria para la disminución de los riesgos del Sida en chile y la reconstrucción del proyecto de vida de quienes sufren esa enfermedad.

SANTIAGO

A meses de un mes de la muerte del actor y director de teatro Andrés Pérez, se encuentra en marcha la fundación que lleva su nombre. La iniciativa de mantener vivo el nombre y la obra de este destacado artista fue de su ex mujer, Rosa Ramírez, y de un grupo de artistas que trabajaron juntos al destacado hombre de teatro.

La Fundación Andrés Pérez Araya es, por definición, una entidad privada, sin fines de lucro, solidaria, pluralista y tolerante, que tiene como objetivo mantener viva la memoria, la obra y la creación libre y vanguardista de Pérez, en todos los ámbitos de la cultura y la educación. La principales líneas de acción de la fundación estarán enfocadas a la

obtención del espacio físico propio de la creación, realización y gestión cultural de las artes escénicas en particular y de todas las expresiones artísticas en general, así como lo luchó el creador de "La Negra Esmeralda". El perfeccionamiento en Santiago y en el extranjero de jóvenes artistas talentosos, caretes de recursos (actores, directores, bailarines, coreógrafos y dramaturgos nacionales), con el propósito de desarrollar proyectos creativos y vanguardistas para el crecimiento de la cultura de nuestro país.

Además, la entidad buscará contribuir a la discusión tolerante y solidaria para la disminución de los riesgos del Sida en Chile y la reconstrucción del proyecto de vida de quienes sufren esa enfermedad. El directorio de la fundación está

composto por Rosa Ramírez Ríos (presidenta), su hijo Andrés Pérez Ramírez (vicepresidente) y los directores Enrique Correa Ríos, Andrés García Hidalgo, Fernando González Marañón, Mauricio González Morales, Fernando Montoz Pötteras, Daniel Palma Sepúlveda, Leopoldo Reyes Cerezo y Carmen Romero Quirós.

Las fuentes de financiamiento para el logro de los objetivos propuestos por la Fundación Andrés Pérez Araya, provendrán de personas naturales y jurídicas, entidades privadas y públicas, nacionales e internacionales, las cuales podrán participar como socios colaboradores haciendo su aporte anual, que puede ser cancelado en cuatro cuotas. Los montos son: personas naturales en Chile \$ 75.000; personas jurídicas en Chile \$300.000; personas naturales extranjeras US\$ 200 y asociaciones extranjeras US\$ 500.

"No lo supimos cuidar y regalarnos"
Rosa Ramírez, una de las impulsoras de la Fundación Andrés Pérez



La Fundación Andrés Pérez ya es una realidad. Así lo dieron a conocer sus familiares y amigos, quienes se reunieron en el Cerro Santa Lucía para contar detalles de la iniciativa.

Araya, casi consciente de la labor que le espera por delante para mantener siempre viva la figura de su ex esposo, ya que "es fundamental cuidar, proteger y mantener la memoria de maestro para el gehacer artístico, la visión política de ese hombre tan maravilloso que tuvimos y que, lamentablemente, no supimos cuidar, no supimos regalarle y no supimos valorar en el momento dado", dijo Ramírez.
Agregó que "nosotros, los que más cercanos estuvimos a él y que si-

teníamos esa conciencia, es lo menos que podemos hacer. El conservar el trabajo de Andrés es, por supuesto, una tarea que voy hacer con muchísimo cariño y cuidado. Cuidado, sobre todo en relación de dirigirse por el nombre de Andrés, quién lo utiliza o lo pone de moda. Creo que ahí es donde hay que tener mucho cuidado porque nosotros llevamos 20 años haciendo teatro y eso es lo que tenemos que cuidar. No puede pasar a ser ahora un ícono al cual se le falta el respeto, ya que lamentablemente nosotros, como país tenemos un poco esa tendencia a no ir a la profundidad, a quedarnos en la cosa anecdótica, ser un poquito superficial".

Crean fundación en memoria de Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crean fundación en memoria de Andrés Pérez [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)